

本田第1保育所
藤本保育士本田第2保育所
藤橋保育士

少しだけ、男性保育士ならではの困ったこともあります

立場や作業内容に男女差を感じたことはないそうです。が、担任が男性保育士であることに、最初は保護者から驚かされることもあるそうです。ただ、時間が経つと保育士としての男女差は感じられなくなり、さらには父親から相談をうけることも多くなるようです。坂田さんは「抱っこするだけで、不安そうにしている子どもをすぐに安心させられることができる女性保育士を見て、女性がともども持ち合わせている母性がうらやましい」と話します。

また、「トイレや更衣室が男女兼用になっているところに戸惑うこともあるそうです。今後、男性保育士が

学生時代はスポーツに打ち込んでいた皆さんは、体力をいかして、ダイナミックな遊びや力仕事を率先してすることを心がけているそうです。江崎さんは「日焼けや濡れることは気にならないので、ブール遊びも思い切りできます」。と女性保育士を気遣います。体力もあって外遊びも得意な藤橋さんは子ども達に鬼ごっこに誘われることが多いとか。坂田さんは「父親目線のスキンシップで、お父さん役が担えるよう心がけています」と子どもの心の成長にも働きかけています。藤本さんは、他の保育士から頼られることがあります。江崎さんは「日々の活動を生かした部分で保育や保育所に貢献されています。

男性保育士の良さとは

「ダイナミックな遊びはお任せ」。学生時代はスポーツに打ち込んでいた皆さんは、体力をいかして、ダイナミックな遊びや力仕事を率先してすることを心がけているそうです。江崎さんは「日焼けや濡れることは気にならないので、ブール遊びも思い切りできます」。と女性保育士を気遣います。体力もあって外遊びも得意な藤橋さんは子ども達に鬼ごっこに誘われることが多いとか。坂田さんは「父親目線のスキンシップで、お父さん役が担えるよう心がけています」と子どもの心の成長にも働きかけています。藤本さんは、他の保育士から頼られることがあります。江崎さんは「日々の活動を生かした部分で保育や保育所に貢献されています。

夢を具体化した4人

幼少期にいどこや近所の小さな子どもとふれあうこと、子どもと関わることが好きだと感じていた江崎さん、藤本さん、藤橋さん。中学生の時の幼稚園での職場体験で、子どもたちと一緒に歌ったり遊んだりすることで保育士という職業にぐっと心を掴まれた坂田さん。藤橋さんも中学生で保育所の職場体験をしており、保育士が楽しく仕事をしている姿を見て、職業に対することを決めたそうです。皆さん、子どもとふれあう経験がきっかけになり、保育士の資格をとるために進学され、現在に至ります。

進路を考え始める中学生、高校生で保育士への夢を具現化した4人

実際に保育士として働くようになり、日常の活動や行事の準備など、子どもからは見えないと



普段の保育の様子

